

JAZZTEL Y ACEVAS FIRMAN UN ACUERDO PARA LA PRESTACION DE SERVICIOS AVANZADOS DE TELECOMUNICACIONES

Madrid, 2 de abril de 2001 – Jazztel (operador ibérico de telecomunicaciones que construyendo una red propia de fibra óptica para dar servicios en banda ancha a las pymes en España y Portugal) y ACEVAS (Asociación de Concesionarios Españoles de Volkswagen, Audi y Skoda) han formalizado hoy un acuerdo para la prestación de servicios de telefonía fija y transmisión de datos a los concesionarios asociados a ACEVAS en toda España.

Jazztel ofrecerá servicios avanzados de telecomunicaciones de banda ancha a los 250 asociados de ACEVAS. Asimismo, para facilitar el uso de sus servicios (Redes Privadas Virtuales, servicios IP, servicios de Red Inteligente, ASP, etc.), Jazztel impartirá seminarios a los asociados. Dichos seminarios permitirán un incremento de la productividad y dotarán de mayores oportunidades competitivas a los concesionarios, a través de las tecnologías de la información.

Por su parte, ACEVAS promoverá entre sus asociados la utilización de los servicios de voz, datos e Internet de Jazztel, con ventajas en términos tecnológicos y de reducción de costes. Hasta este momento, el gasto medio anual en materia de telecomunicaciones realizado por los asociados, ronda los 1.100 millones de pesetas.

La ubicación de los concesionarios, en grandes ciudades, coincide en su mayoría con áreas en las que Jazztel tiene o está desarrollando sus infraestructuras de red. Las empresas asociadas están situadas en toda la geografía española, principalmente en capitales como: Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla, Bilbao, Zaragoza, etc.

La red de última generación de Jazztel combina la fibra óptica y la tecnología LMDS (acceso local vía radio). Esta infraestructura, que Jazztel pondrá a disposición de los asociados de ACEVAS, garantizará la posibilidad de prestar un alto número de servicios de voz y datos, así como una velocidad de transferencia muy superior a la que se alcanza con la red tradicional de pares de cobre.

Según Antonio García de Nicolás, presidente de ACEVAS: "El acuerdo se ha firmado en condiciones muy ventajosas para todos nuestros asociados. Hemos alcanzado una reducción considerable en costes, gracias a la economía de escala. Además, nuestros asociados accederán a redes y servicios de telecomunicaciones de última generación; y se beneficiarán de un programa de información tecnológica, que les permitirá alcanzar una mayor competitividad".

Pedro Mayor, director general de Operaciones de Jazztel, se ha mostrado muy satisfecho con este acuerdo: "Trabajar en colaboración con ACEVAS, que conoce y representa los intereses de nuestros futuros clientes, ha sido una de las claves del éxito de este acuerdo. Aunque la negociación se ha mantenido con ACEVAS, nuestro compromiso de asegurar la calidad y competitividad permanente de nuestros servicios, nos llevará a analizar de forma individual las necesidades de cada concesionario asociado".

ACEVAS

JAZZTEL

TELÉCOMUNICACIONES

ACEVAS

La Asociación de Concesionarios Españoles de Volkswagen, Audi y Skoda aglutina un total de 250 concesionarios, con un volumen de ventas cercano a 175.000 vehículos y con más de 10.000 empleados.

JAZZTEL

Jazztel plc (Nasdaq y Easdaq: 'JAZZ' y Nuevo Mercado en España: 'JAZ') es un operador líder de telecomunicaciones y transmisión de datos en rápida expansión. Ofrece soluciones de banda ancha para el tráfico de voz, datos e Internet, destinadas a pequeñas y medianas empresas de España y Portugal. Jazztel es un operador ibérico que está invirtiendo en redes locales de fibra óptica con gran ancho de banda. La compañía está construyendo su red en más de 150 áreas metropolitanas y parques empresariales de ambos países. Esta infraestructura de redes de acceso local, unidas por su red troncal, constituirá una de las redes de telecomunicaciones más rápidas de Europa, con capacidades de transmisión hasta 720 gigabits. Fundada en 1998, Jazztel cuenta con 900 profesionales. La compañía ha adquirido recientemente Adatel, un integrador de sistemas de telecomunicaciones para PyMEs; y CCS, dedicada a la integración y desarrollo de sistemas de información para empresas. Tanto la filial portuguesa como la española poseen licencias de acceso local vía radio, en el último caso a través de Banda 26, filial del grupo. En 2000, Jazztel alcanzó unos ingresos totales de 124,4 millones de euros, casi un 434% más que en 1999. Para más información consulte a la página web www.jazztel.com.

Para más información:

ACEVAS

Vicente Berlanga de Lorenzo

Tel: 34 91 350 10 16

JAZZTEL

María Eugenia Pestana

o

Andrew Hazell

Tel: 34 91 291 7200

Tel: 34 91 721 6140

E-mail: mep@jazztel.com

Esta nota contiene proyecciones de futuro. Dichas afirmaciones comportan riesgos, incertidumbres y otros factores que pueden ser causa de que los resultados efectivos de nuestra actuación en el futuro sean diferentes de los sugeridos o descritos en esta nota. Estos factores incluyen, entre otros, cambios en la regulación; en las condiciones económicas o de nuestros mercados; aumento de la competencia; retrasos en la construcción o implementación de nuestra red; cambios en la tecnología de telecomunicaciones; y nuestra capacidad para obtener financiación. La información más detallada de estos factores está en el documento "F-1" de nuestra "Registration Statement", en su última versión, y en otros documentos registrados en la Securities and Exchange Commission de EE.UU. Por estas y otras razones, los resultados reales podrían diferir de los expresados en las proyecciones.